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Aos vinte e nove dias do mês de março de dois mil e vinte e um, com início às oito horas e
trinta e sete minutos, de forma remota, reuniu-se com convocação extraordinária o Conselho
do Campus São Lourenço do Sul, sob a presidência do professor Eduardo Saldanha
Vogelmann, diretor do Campus. Participaram da reunião os representantes das coordenações
de curso: Marcelo Tempel Stumpf, do curso de Bacharelado em Agroecologia, Gracieli Trentin,
do curso de Tecnologia em Gestão Ambiental, Adriana Paola Paredes Penafiel, do curso de
Tecnologia em Gestão de Cooperativas e Cláudia Camila Lara, do curso de Licenciatura em
Letras Português e Literaturas de Língua Portuguesa; as representantes titulares dos docentes
Graziela Rinaldi da Rosa e Janaína Soares Martins Lapuente; a representante titular dos
técnicos administrativos em educação Tatiane Penteado Gonçalves; e a representante titular
dos discentes Luana de Quadros Voss. Representando a direção do Campus registrou-se a
presença dos professores Eduardo Saldanha Vogelmann e Adriana Tourinho Salamoni. O
presidente do conselho deu boas vindas a todos e iniciou a reunião com o primeiro ponto da
pauta: APROVAÇÃO DAS ATAS NÚMEROS QUARENTA E CINCO E QUARENTA E SEIS;
as atas, que foram encaminhadas aos conselheiros previamente, foram aprovadas por
unanimidade. Dando continuidade a reunião, foi abordado o segundo ponto da pauta:
INDICAÇÃO DE PROPOSTAS PARA OCUPAÇÃO DA ÁREA DO NOVO CAMPUS SLS; os
professores Eduardo e Marcelo apresentaram suas propostas para a distribuição dos prédios
na área do novo campus. Em seguida, o conselho analisou os projetos e decidiu por
unanimidade encaminhar para a Pró-Reitoria de Infraestrutura (PROINFRA) o plano sugerido
pelo professor Eduardo. No entanto, foi apontada pelo grupo a necessidade de adaptação da
proposta quanto a posição do prédio e as vagas de estacionamento do centro de eventos, bem
como a indicação de espaços para instalação de bicicletários. Após inseridas as sugestões, a
proposta será enviada para PROINFRA para análise da viabilidade e confecção do desenho. A
professora Adriana Salamoni solicitou que sejam discriminados os motivos no caso de não ser
possível contemplar inteiramente a proposta. Por fim, foi combinado que tão logo o projeto
retorne da PROINFRA o conselho se reunirá para verificá-lo e para organizar a consulta à
comunidade acadêmica do campus. Nada mais havendo a tratar, às nove horas e trinta
minutos, o presidente encerrou a reunião. A presente ata vai assinada pelo senhor presidente e
por mim, Bruna da Cruz Schneid, que secretariei a reunião.
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